## Schalker Quartier weiter entwickeln

Der "Runde Tisch Schalke" lädt Bürger am Mittwoch, 10. April, um 18 Uhr wieder zur aktiven Mitgestaltung ihres Stadtteils ein. Diskutiert wird über die Fragen "Welche Entwicklungen hat der Stadtteil Schalke genommen?" und "Welche Perspektiven sind erkennbar und gewünscht?" im "Lalok-Libre", Dresdener Straße 87. Vertreterinnen der Stadt sind Eva Carlitschek vom Referat Arbeit und Soziales, Luisa Kuhlemann (Stadtplanung) sowie Gisela Sichelschmidt vom Stadtumbaubüro Schalke.

ref